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An early choice of a career path is the key to success 
	Мнение Я думаю, что чем раньше человек выберет свою карьеру, тем больше у них шансов на успех.
	Мнение I think that the earlier one choses his or her career the better chances to success they have.

	1. утверждение Во-первых, рано выбранная карьера дает возможность получить больше опыта.
	1. утверждение First of all, early chosen career gives one an opportunity to get more experience.

	пример Например, многие программисты начинают программировать, когда им было около 7 лет.
	пример For example, a lot of computer program writers started programming when they were about 7 years old.

	К двадцати двум годам у них большой опыт позади.
	By the age of twenty two they have much experience behind them.

	2. утверждение Во вторых, ранний выбор карьеры позволяет сфокусировать свое образование непосредственно на профессии.
	2. утверждение Secondly, choosing a career path early allows one to focus their education directly on their career specialty.

	пример Например, те, кто стремится перейти в область биотехнологий, могут начать профессиональную карьеру, получив степень бакалавра в области биологических наук или смежных областях, включая химию, молекулярную биологию или биохимию.
	пример For example, those aspiring to go into the field of biotech can begin their career training by earning a bachelor's degree in biological science or a related field, including chemistry, molecular biology, or biochemistry.

	Кроме того, это также помогает более эффективно использовать учебное время.
	Moreover, it also helps one utilize their school time more efficiently. 




Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege
Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/120-primerov-essays-ege
ESSAY SAMPLE 09








